



**Appel à soumissions pour une série spéciale  
d'articles sur les questions environnementales  
/ Call for papers for a special series of articles on  
environmental issues**

Mars 2023 / March 2023

Les questions environnementales concernent toutes les activités, privées et publiques, tous les acteurs et tous les secteurs de l'économie et de la société. La revue *Economie et Statistique / Economics and Statistics* souhaite consacrer à ces questions majeures une série d'articles tout au long de l'année 2024.

L'appel à soumissions est donc très ouvert. Des exemples de thèmes qu'il est possible de traiter sont :

- La transition énergétique : coût, acceptabilité, dépendance, etc.
- La pollution : mesures, impact, inégalités d'exposition, etc.
- L'adaptation du tissu productif : industrie, agriculture, transports, commerce international, etc.
- L'évolution des emplois : évolution de la structure des emplois, des compétences, accompagnement du changement, etc.
- Les politiques environnementales : coût, impact, évaluations, etc.
- Le dérèglement climatique : empreinte carbone, phénomènes exceptionnels, impact, etc.
- La biodiversité : mesure, évolution, conséquences de la perte de diversité, etc.
- Les attitudes : perception des changements, acceptation, adaptation des comportements, etc.
- Les indicateurs : mesure, suivi, impact, etc.

Cette liste n'est pas exhaustive. Les soumissions sont attendues jusqu'au 1<sup>er</sup> juillet 2023. Les articles acceptés seront publiés en continu pendant l'année 2024. Les auteur-e-s intéressé-e-s sont invité-e-s à adresser leur manuscrit à [redaction-ecostat@insee.fr](mailto:redaction-ecostat@insee.fr). Ceux-ci seront soumis au processus d'évaluation habituel de la revue.

Sur le format des soumissions, voir <https://www.insee.fr/fr/information/2410168#soumettre>

Les articles acceptés sont publiés simultanément en français et en anglais dans l'édition numérique.

/

Environmental issues concern all activities, private and public, all actors and sectors of the economy and the society. The journal *Economie et Statistique / Economics and Statistics* wishes to devote a series of articles to these major issues throughout 2024.

The call for submissions is therefore very open. Examples of possible topics include:

- Energy transition: cost, acceptability, dependence, etc.
- Pollution: measurements, impact, inequalities of exposure, etc.
- Adaptation of the productive system: industry, agriculture, transport, international trade, etc.
- Jobs transformation: changes in the structure of jobs, skills, support for change, etc.
- Environmental policies: cost, impact, evaluation, etc.
- Climate change: carbon footprint, exceptional events, impact, etc.
- Biodiversity: measurement, evolution, consequences of the loss of diversity, etc.
- Attitudes: perception of changes, acceptance, adaptation of behaviours, etc.
- Indicators: measurement, monitoring, impact, etc.

This list is not exhaustive. Submissions are expected until 1st July 2023. Accepted papers will be published continuously throughout 2024. Interested authors are invited to send their manuscripts to the journal's editorial office: [redaction-ecostat@insee.fr](mailto:redaction-ecostat@insee.fr). These will be subject to the journal's usual review process.

About the format of submissions, see <https://www.insee.fr/en/information/2591257#soumettre>

Accepted articles are published simultaneously in French and English in the digital edition.